



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

がっこう 学校だより

よこはま しりついい だきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校
れいわ ねん がっこう
令和2年 12月号
がつ にちはっこう
11月30日発行

がっこうちょう みやざわ ちずみ
学校長 宮澤 千澄

I・I ウォークラリーへのご協力、ありがとうございました！

Cảm ơn quý vị đã cộng tác trong buổi đi bộ dã ngoại toàn trường I・I!感谢您对【I・I 步行智力竞赛】给予的协助！

～天高く 笑顔あふれる 晩秋の いちょう 小学校グラウンド ～

～ Sân Trường Tiểu Học ICHO cuối Mùa Thu đầy áp tiếng cười lên đến trời cao ～天高气爽 充满笑容 晚秋 银杏小学校操场 ～

11月19日、本校初の試みである学区内ウォークラリーを実施いたしました。当日は11月とは思えない青空の下、6年生をリーダーにたて割りの24班が、坂の台と柳明の2方面に分かれ、それぞれのコースに出發していきました。途中の集合場所の旧いちょう小学校に一番最初の班が到着したのは9時42分でした。到着した班から写真撮影をし休憩を取った後、そこで1時間ほど思いっきり遊びました。いちょうの葉が美しく紅葉してハラハラと舞う中、班ごとに思い思いの遊びを楽しんでいました。久しぶりにいちょう小のグラウンドが子ども達の笑顔で一杯になりました。後半がスタートして一足先に学校に戻り、子ども達の帰りを待ちました。全員揃って並ぶ子ども達の表情から、疲れと共に「やり遂げた」「楽しかった」という思いが伝わってきました。当日お手伝いいただいた地域の方から「グループをまとめよく声を掛ける高学年の姿をたくさん見ることができ、心の中の小春日和でした。」というお手紙をいただきました。コロナ禍で行事等の見直しがある中、初めての行事が成功裡に終わったことを心から嬉しく思うと共に、学援隊・地域・保護者の方々にはたくさんのご理解とご協力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。この取組がさらに良いものになるようにお気づきのことがありましたら学校までお知らせください。



新しいスタイルの縄跳び集会も始まりました。様々な取組を学校HPにて毎日紹介しておりますので、ご覧いただくと幸いです。

さて、第3回学校だよりクイズです。第2回には39名から解答がありました。今回は、2020年を振り返っての問題です。①～⑤に当てはまる数字を書きましょう。

- (1) 今年の3月から (①) 月末までコロナ感染予防対策のため、学校は臨時休校となりました。
- (2) 今年はオリンピックが行われるはずでした。オリンピック開催の年は「うるう年」といって、2月が (②) 日まであります。オリンピックは (③) 年に1回開催されます。
- (3) 新型コロナウイルス感染症の正式名称は「COVID-(④)」です。
- (4) 11月19日に行われ大成功だったI・Iウォークラリーは、第 (⑤) 回目でした。